

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan atas segala nikmat yang telah diberikan Allah SWT karena dengan rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Antara Pemberian Allopurinol dan Air Perasan Buah Jeruk Nipis (*Citrus aurantifolia*) Terhadap Penurunan Kadar Asam Urat Pada Mencit Model Hiperurisemia”. Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu persyaratan pendidikan Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, maka dari itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof.Dr.M.Thaufiq Siddiq Boesoerie , dr., M.S., Sp.T.H.T., K.L.(K), selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF., selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih penulis ucapkan kepada R. Anita Indriyanti, dr., M.Kes selaku pembimbing I, Noviani R. T, dr., SpOG., M.Kes dan Yuke Andriane, dr., M.Kes selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu, banyak memberikan motivasi serta masukan yang membangun dalam proses pengerjaan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., SpOG (K), Siti Annisa Devi Trusda, dr., M.Kes dan Yuktiana Kharisma, dr., M.Kes sebagai para pembahas sidang skripsi atas segala ilmu, kritik dan saran yang membangun kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staff Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, terutama kepada Umar Islami dr, selaku dosen wali yang tak pernah henti memberikan dukungan sejak tingkat I sampai sekarang. Terima kasih sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ayahanda Inda Sukanda, Ibunda Tercinta Nena Carmanah dan sosok wanita terhebat Nani Agustini serta keluarga besar Ks yang tak henti memberikan dukungan doa, motivasi dan materi selama ini. Terimakasih kepada teman-teman satu bimbingan yang senantiasa berjuang dari awal bersama-sama.

Penulis juga menghaturkan terima kasih kepada Myosin'11 FK UNISBA angkatan 2011. Terima kasih kepada sahabat-sahabat sejak SD, SMP, SMA dan sahabat-sahabat terbaik selama berada di Fakultas Kedokteran yaitu Siti Fatimah, Mertty Dwi Kuspujiaty, Eva Meltyza, Nenden Susilawati, Annisa Nabella F dan Elsa Nurfiani yang selalu mendukung dan memberikan semangat dan motivasi kepada saya.

Semoga Allah SWT membalas segala upaya yang telah diberikan semua pihak kepada penulis. Penulis mengharapkan agar skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan selurus civitas akademika Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan semua pihak pada umumnya.

Bandung, Juli 2015

Penulis